

BEAUTY COLLAGEN

FÜR EINE FALTENFREIE HAUT.
ANTI-AGING EFFEKT DURCH KOLLAGEN UND HYALURONSÄURE.
FOR WRINKLE-FREE SKIN.
COLLAGEN AND HYALURONIC ACID FOR YOUR ANTI-AGE EFFECT.



Contains bioactive SOLUGEL® collagen peptides
Enthält bioaktive SOLUGEL® Kollagen Peptide

PREMIUM QUALITÄT
MADE IN GERMANY



VERPACKUNGSGRÖSSE / PACKAGING SIZE:
30 Trinkampullen à 25 ml / 30 ready-to-drink vials of 25 ml

Unsere Haut ist tagtäglich verschiedenen Umwelteinflüssen ausgesetzt, darunter UV-Strahlung, Kälte, Hitze und auch unser Ernährungsverhalten spielt hierbei eine Rolle. Der natürliche Alterungsprozess der Haut wird durch diese äusseren Einflüsse noch weiter beschleunigt. Die Zusammensetzung besteht aus hochwertigem Kollagen sowie Hyaluronsäure, Vitamin C, Heidelbeersaftkonzentrat und Vitaminen und Mineralien. Beauty Collagen Solugel® enthält Vitamin C, welches zu einer normalen Kollagenbildung und somit zu der Funktion der Knochen und Knorpel beiträgt. Das enthaltene Selen unterstützt außerdem dabei die Zellen vor oxidativem Stress zu schützen. Das Beauty Collagen Solugel® von Pharmavital ist in handlichen Portionsflaschen erhältlich, mit nur einer Flasche am Tag können Sie dazu beitragen, Ihrer Haut dauerhaft ein jugendliches Aussehen zu schenken!

Our skin is exposed to different environmental factors every day, for example UV-irradiation, cold, heat and our day-to-day eating habits. The natural aging progress of the skin is further accelerated by these external factors. The formulation of the Beauty Collagen contains premium Solugel® Collagenhydrolysat as well as Vitamin C, Hyaluronic acid, Blueberry juice concentrate and additional Vitamins and Minerals. Collagen is a natural component of the skin. Helps the skin to preserve its firmness and elasticity. Additionally, Collagen is an important part of the bones, hair, nails and joints and gives them support and flexibility. Vitamin C which is an important part of the formulation, supports a normal formation of collagen and therefore contributes to the functioning of the bones and cartilage. Selen helps to protect the cells from oxidative stress.

NÄHRWERTINFORMATIONEN / NUTRITION INFORMATION

	Pro/Per 100 ml	Pro/per 25 ml
Brennwert / Energy.....	432 kJ / 100 kcal	108 kJ / 25 kcal
Fett / Fat.....	0,00 g	0,00 g
davon gesättigte Fettsäuren /		
thereof saturated fatty acids.....	0,00 g	0,00 g
Kohlenhydrate / Carbohydrates.....	2,8 g	0,69 g
davon Zucker / thereof sugar.....	2,6 g	0,64 g
Ballaststoffe / Fibers.....	0,03 g	< 0,01 g
Eiweiß / Proteins.....	20,0 g	5,00 g
Salz / Salt.....	0,08 g	0,02 g

ZUSAMMENSETZUNG / COMPOSITION

	Pro/per 25 ml
Kollagenhydrolysat / Collagen hydrolysate Solugel®.....	5555 mg
davon Protein / of which proteins.....	5000 mg
Hyaluronsäure Na-Salz / Sodium Salt of Hyaluronic acid.....	30,0 mg
Heidelbeersaftkonzentrat / Blueberry Juice Concentrate.....	1000 mg
Vitamin C.....	100 mg (125% NRV*)
Vitamin B2.....	2,0 mg (143% NRV*)
Vitamin E.....	10,0 mg (83% NRV*)
Niacin.....	16 mg (100% NRV*)
Biotin.....	50 µg (100% NRV*)
Zink / Zinc.....	10,0 mg (100% NRV*)
Selen / Selenium.....	8,25 µg (15% NRV*)

* Nutrient Reference Values according to Regulation (EU) Nr. 1169/2011
Prozent der Referenzmengen für die tägliche Zufuhr gemäß Verordnung (EU) 1169/2011